

E

Editorial

Seguridad en hospitales

Los protocolos deben ser más estrictos y debería acentuarse la vigilancia de los lugares donde hay recién nacidos.

Impacto causó la sustracción de una recién nacida en el Hospital Regional de Temuco, cuando una mujer ingresó al recinto, visitó una sala, sacó a la lactante desde la cuna y salió con ella en un bolso deportivo según mostraron las cámaras de vigilancia.

De inmediato se activaron las alarmas y se inició una búsqueda que terminó en la comuna de Padre Las Casas, donde la niña fue hallada sana y salva junto a su captora, de 45 años de edad, quien fue detenida y formalizada por sustracción de menores.

Los detalles del ilícito hicieron cambiar la percepción sobre lo ocurrido y abrieron una reflexión respecto de la salud mental y del acompañamiento necesario a las madres enfrentadas a este tipo de trances. Sin embargo, ninguno de esos argumentos puede justificar lo ocurrido, pues se trató de un hecho que pudo terminar en tragedia. Ahora, con la tranquilidad de la niña de vuelta junto a su madre, es necesario detenerse en los posibles errores de seguridad que se observaron en el centro hospitalario y

La sustracción de una lactante en el Hospital Regional provocó gran impacto en todo el país.

que pueden existir en otros recintos similares a lo largo del país, en los cuales se atiende a gran cantidad de personas diariamente. Por lo general, en estos casos de secuestro que han ocurrido en centros asistenciales en todo el mundo,

la raptora se viste con uniforme similar al personal sanitario y argumenta que se llevará al recién nacido con la excusa de realizarle algunos exámenes.

Desde luego que los protocolos deben ser lo más estricto posibles y debería acentuarse la vigilancia de los lugares donde se encuentran los recién nacidos. La existencia de cámaras de seguridad en esos establecimientos ha sido también de gran ayuda para identificar, como en el caso de Temuco, a la persona que se llevó a la recién nacida.